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Webuild, cantieri operativi in Italia ad agosto da Nord a Sud a supporto della ripresa del
Paese

Webuild non si ferma ad agosto. Cantieri operativi in Italia , da Nord a Sud,

garantiranno l' avanzamento dei progetti infrastrutturali su cui Webuild è

attualmente impegnata. In tutto, sono 27 le grandi opere che il Gruppo sta

realizzando oggi in Italia, in partnership con una filiera di 8.000 imprese,

progetti che, sulla scia di Modello Genova, contribuiranno a dare un volto

nuovo al Paese, dal Brennero alla Sicilia, e a renderlo più connesso, veloce e

sostenibile. La popolazione Webuild in Italia si compone oggi di circa 16.000

occupati, diretti e di terzi, di cui circa 9.000 concentrati al Nord e circa 7.000

al Centro e Sud Italia, isole comprese. Proseguono ad agosto le attività nei

cantieri della Strada Statale Jonica, in Calabria , dove Webuild sta realizzando

il Terzo Megalotto, 38km di tracciato che si sviluppano nella provincia di

Cosenza. Le lavorazioni in corso sono concentrate sulla costruzione dei

viadotti della prima tratta compresa fra Sibari e Trebisacce e sui diversi fronti

di lavoro della Galleria Naturale Trebisacce. In Sicilia, nei cantieri della linea

ferroviaria Bicocca-Catenanuova , le lavorazioni sono concentrate sulle

attività di varo e montaggio del viadotto che consentirà il superamento del

fiume Simeto. Il viadotto è lungo 310 metri e sviluppa su 5 campate doppie, con una struttura dal peso complessivo di

3.850 tonnellate. Le operazioni di varo in questa fase riguardano le prime due campate e, in parallelo, proseguono

anche le attività di assemblaggio e finitura di altre due. Al Nord, nei cantieri del Terzo Valico di Giovi-Nodo di Genova

, progetto che coinvolge più di 2.300 imprese, ad agosto i lavori si concreteranno in particolare su due lavorazioni su

tratte relative al Nodo di Genova. Sono previste le attività propedeutiche per l' allargamento di una sezione della

Galleria Facchini, la prima galleria del Nodo arrivando da nord, che permetterà il transito di treni che trasportano

container di nuova generazione provenienti dal Porto di Genova. È previsto anche l' adeguamento del Bivio Polcevera

, sempre nell' area del Nodo di Genova, dove si effettuerà la posa in opera di un dispositivo con armamento di tipo

sperimentale e interamente in calcestruzzo armato precompresso. Gran parte delle lavorazioni possono essere

seguite in tempo reale attraverso il sito corporate Webuild, grazie a "Cantieri in Diretta", il primo progetto di

comunicazione attiva con i territori realizzato in cantieri infrastrutturali, e promosso dal Gruppo, che garantisce una

finestra sempre aperta sui maggiori progetti in corso in Italia, nel rispetto della privacy dei lavoratori, grazie a sistemi

che inibiscono il riconoscimento dei volti. Sono 19 le webcam live oggi attive, montate all' interno di cantieri Webuild

del Terzo Valico dei Giovi, della Metro 4 di Milano, della Linea C della Metro di Roma, dell' alta velocità/alta capacità

Verona-Padova e della tratta ferroviaria Bicocca-Catenanuova. Altre webcam saranno attivate a breve, nei cantieri

della linea ad alta velocità Napoli-Bari e della Strada Statale Jonica. Webuild,
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Genova, Voltri



 

martedì 09 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 24

[ § 2 0 0 7 0 1 8 3 § ]

player di riferimento su scala globale per la realizzazione di infrastrutture per la mobilità sostenibile, vanta un track

record che include la realizzazione di oltre 13.600km di ferrovie e metropolitane e lo scavo di circa 2.400km di

gallerie. Al di fuori del mercato domestico, sta realizzando, tra l' altro, tratte rilevanti del Grand Paris Express in

Francia, progetti idroelettrici per garantire acqua ed energia a vaste zone di Africa, Medio Oriente e Australia, progetti

per l' infrastrutturazione stradale di vaste aree degli Stati Uniti.

(Sito) Adnkronos
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Webuild, cantieri operativi in Italia ad agosto da Nord a Sud a supporto della ripresa del
Paese

Roma, 9 ago. (Adnkronos) - Webuild non si ferma ad agosto. Cantieri

operativi in Italia, da Nord a Sud, garantiranno l' avanzamento dei progetti

infrastrutturali su cui Webuild è attualmente impegnata. In tutto, sono 27 le

grandi opere che il Gruppo sta realizzando oggi in Italia, in partnership con

una filiera di 8.000 imprese, progetti che, sulla scia di Modello Genova,

contribuiranno a dare un volto nuovo al Paese, dal Brennero alla Sicilia, e a

renderlo più connesso, veloce e sostenibile. La popolazione Webuild in Italia

si compone oggi di circa 16.000 occupati, diretti e di terzi, di cui circa 9.000

concentrati al Nord e circa 7.000 al Centro e Sud Italia, isole comprese.

Proseguono ad agosto le attività nei cantieri della Strada Statale Jonica, in

Calabria, dove Webuild sta realizzando il Terzo Megalotto, 38km di tracciato

che si sviluppano nella provincia di Cosenza. Le lavorazioni in corso sono

concentrate sulla costruzione dei viadotti della prima tratta compresa fra

Sibari e Trebisacce e sui diversi fronti di lavoro della Galleria Naturale

Trebisacce. In Sicilia, nei cantieri della linea ferroviaria Bicocca-Catenanuova,

le lavorazioni sono concentrate sulle attività di varo e montaggio del viadotto

che consentirà il superamento del fiume Simeto. Il viadotto è lungo 310 metri e sviluppa su 5 campate doppie, con

una struttura dal peso complessivo di 3.850 tonnellate. Le operazioni di varo in questa fase riguardano le prime due

campate e, in parallelo, proseguono anche le attività di assemblaggio e finitura di altre due. Al Nord, nei cantieri del

Terzo Valico di Giovi-Nodo di Genova, progetto che coinvolge più di 2.300 imprese, ad agosto i lavori si

concreteranno in particolare su due lavorazioni su tratte relative al Nodo di Genova. Sono previste le attività

propedeutiche per l' allargamento di una sezione della Galleria Facchini, la prima galleria del Nodo arrivando da nord,

che permetterà il transito di treni che trasportano container di nuova generazione provenienti dal Porto di Genova. È

previsto anche l' adeguamento del Bivio Polcevera, sempre nell' area del Nodo di Genova, dove si effettuerà la posa

in opera di un dispositivo con armamento di tipo sperimentale e interamente in calcestruzzo armato precompresso.

Gran parte delle lavorazioni possono essere seguite in tempo reale attraverso il sito corporate Webuild, grazie a

"Cantieri in Diretta", il primo progetto di comunicazione attiva con i territori realizzato in cantieri infrastrutturali, e

promosso dal Gruppo, che garantisce una finestra sempre aperta sui maggiori progetti in corso in Italia, nel rispetto

della privacy dei lavoratori, grazie a sistemi che inibiscono il riconoscimento dei volti. Sono 19 le webcam live oggi

attive, montate all' interno di cantieri Webuild del Terzo Valico dei Giovi, della Metro 4 di Milano, della Linea C della

Metro di Roma, dell' alta velocità/alta capacità Verona-Padova e della tratta ferroviaria Bicocca-Catenanuova. Altre

webcam saranno attivate a breve, nei cantieri della linea ad alta velocità

Affari Italiani
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Napoli-Bari e della Strada Statale Jonica. Webuild, player di riferimento su scala globale per la realizzazione di

infrastrutture per la mobilità sostenibile, vanta un track record che include la realizzazione di oltre 13.600km di ferrovie

e metropolitane e lo scavo di circa 2.400km di gallerie. Al di fuori del mercato domestico, sta realizzando, tra l' altro,

tratte rilevanti del Grand Paris Express in Francia, progetti idroelettrici per garantire acqua ed energia a vaste zone di

Africa, Medio Oriente e Australia, progetti per l' infrastrutturazione stradale di vaste aree degli Stati Uniti.

Affari Italiani

Genova, Voltri
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Incidente sul lavoro in porto, carrello elevatore stritola il piede di un operaio

Le indagini per ricostruire la dinamica dell' infortunio sono state avviatedai militari della Capitaneria di Porto.
Interrogati i responsabili della sicurezza

Incidente sul lavoro in porto a Genova dove, nel pomeriggio del 9 agosto, un

operaio è rimasto con il piede stritolato dalle ruote di un carrello elevatore. L'

uomo, un 50enne, è stato soccorso a Ponte Libia dall' automedica Golf1 alle

16 circa ed è stato poi trasportato in codice rosso, per dinamica, al San

Martino. Secondo i sanitari le sue condizioni non sarebbero gravissime anche

perchè, per fortuna, l' uomo indossava le scarpe antinfortunistiche. Le

indagini, per ricostruire la dinamica dell' incidente, sono state avviate dai

militari della Capitaneria di Porto arrivati sul posto. Gli inquirenti valuteranno

se l' operazione svolta con il "muletto" è stata effettuata nel rispetto delle

normative per la prevenzione degli infortuni che vietano la presenza di

lavoratori nei pressi dei mezzi elevatori. Interrogati i responsabili della

sicurezza dell' area di lavoro dove è avvenuto l' infortunio.

Genova Today

Genova, Voltri
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Webuild, anche ad agosto cantieri operativi da Nord a Sud

MILANO (ITALPRESS) - Cantieri operativi ad agosto per Webuild da Nord a

Sud. Proseguono infatti le attività nei cantieri della Strada Statale Jonica, in

Calabria, dove Webuild sta realizzando il Terzo Megalotto, 38km di tracciato

che si sviluppano nella provincia di Cosenza. Le lavorazioni in corso sono

concentrate sulla costruzione dei viadotti della prima tratta compresa fra

Sibari e Trebisacce e sui diversi fronti di lavoro della Galleria Naturale

Trebisacce. In Sicilia, nei cantieri della linea ferroviaria Bicocca-Catenanuova,

le lavorazioni sono concentrate sulle attività di varo e montaggio del viadotto

che consentirà il superamento del fiume Simeto. Il viadotto è lungo 310 metri

e sviluppa su 5 campate doppie, con una struttura dal peso complessivo di

3.850 tonnellate. Le operazioni di varo in questa fase riguardano le prime due

campate e, in parallelo, proseguono anche le attività di assemblaggio e

finitura di altre due. Al Nord, nei cantieri del Terzo Valico di Giovi-Nodo di

Genova, progetto che coinvolge più di 2.300 imprese, ad agosto i lavori si

concreteranno in particolare su due lavorazioni su tratte relative al Nodo di

Genova. Sono previste le attività propedeutiche per l' allargamento di una

sezione della Galleria Facchini, la prima galleria del Nodo arrivando da nord, che permetterà il transito di treni che

trasportano container di nuova generazione provenienti dal Porto di Genova. E' previsto anche l' adeguamento del

Bivio Polcevera, sempre nell' area del Nodo di Genova, dove si effettuerà la posa in opera di un dispositivo con

armamento di tipo sperimentale e interamente in calcestruzzo armato precompresso. Gran parte delle lavorazioni

possono essere seguite in tempo reale attraverso il sito corporate Webuild, grazie a "Cantieri in Diretta", il primo

progetto di comunicazione attiva con i territori realizzato in cantieri infrastrutturali e promosso dal Gruppo. Garantisce

una finestra sempre aperta sui maggiori progetti in corso in Italia, nel rispetto della privacy dei lavoratori, grazie a

sistemi che inibiscono il riconoscimento dei volti. Sono 19 le webcam live oggi attive, montate all' interno di cantieri

Webuild del Terzo Valico dei Giovi, della Metro 4 di Milano, della Linea C della Metro di Roma, dell' alta velocità/alta

capacità Verona-Padova e della tratta ferroviaria Bicocca-Catenanuova. Altre webcam saranno attivate a breve, nei

cantieri della linea ad alta velocità Napoli-Bari e della Strada Statale Jonica. Al di fuori del mercato domestico,

Webuild sta realizzando, tra l' altro, tratte rilevanti del Grand Paris Express in Francia, progetti idroelettrici per

garantire acqua ed energia a vaste zone di Africa, Medio Oriente e Australia, progetti per l' infrastrutturazione stradale

di vaste aree degli Stati Uniti. (ITALPRESS). -foto ufficio stampa Webuild- Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com

sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'

indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Genova, Voltri
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Processi a elevato grado di automazione alla Contship: è in scadenza il 10 agosto il
termine per iscriversi al corso gratuito

E' in scadenza il 10 agosto il termine per la presentazione delle domande di

iscrizioni al corso, totalmente gratuito, della Scuola Nazionale Trasporti e

Logistica, per manutentore in ambito portuale da inserire nei processi a

elevato grado di automazione nel Gruppo Contship. Ci sono ancora gli ultimi

posti dei dodici previsti disponibili per partecipare a questo percorso

organizzato in partnership con Contship Italia destinato a giovani interessati al

lavoro in ambito portuale, ai quali è offerta l'opportunità di formazione

finalizzata all'inserimento in azienda. La figura professionale di riferimento è:

MANUTENTORE IN AMBITO PORTUALE.Formata dalla Scuola nella sua

sede della Spezia questa figura sarà chiamata ad operare nell'area

manutenzione tecnica dei mezzi portuali per la quale sono richieste

competenze meccaniche, elettroniche e informatiche. Il tecnico meccatronico

dovrà essere in grado di progettare, sviluppare e controllare sistemi e

processi a elevato grado di automazione e integrazione e a intervenire per

introdurre innovazioni e miglioramenti in ambito tecnico. I 12 candidati

selezionati parteciperanno a un percorso di 600 ore, di cui 297 ore con sede

alla Scuola Trasporti in Via del Molo 1/A e 303 ore in aziende del Gruppo Contship Italia S.P.A. Per iscriversi è

necessario, come da bando, che entro le ore 12 del 10 agosto 2022 sia consegnata alla Scuola Trasporti la domanda

di candidatura in bollo ( 16,00), curriculum vitae, copia del titolo di studio, dichiarazione di domiciliazione in Liguria,

copia della carta d'identità e due foto tessere. Al termine del corso, sulla base di un impegno assunto da parte del

Gruppo Contship, sarà garantito l'inserimento lavorativo per almeno il 60% delle persone formate e abilitate.Per

informazioni: Tel 0187 779162, https://www.scuolatrasporti.com/

Citta della Spezia

La Spezia
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Più merci, meno TEU

LA SPEZIA Nei primi sei mesi dell'anno i porti della Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale hanno movimentato complessivamente 9,5

milioni di tonnellate di merci, in incremento del 12,6% sul medesimo semestre

dell'anno precedente, e 725.522 TEU, in flessione del 3,5%. Nel dettaglio, il

porto della Spezia nel primo semestre 2022 ha movimentato 6.726.834

tonnellate di merce, in flessione dell'1,5% per il calo del 7,1% dell'export, che

ha raggiunto nei sei mesi 3.720.715 t, compensato dalla importante crescita

del 6,6% dell'import, che ha riguardato 3.006.119 t di merce. Le rinfuse liquide

sono ammontate a 723.304 t, in crescita del 14,6%, quelle solide a 59.730 t

anch'esse in crescita (+336%), mentre il general cargo ha raggiunto 5.943.800

t, in flessione del 3,9%. In termini di TEU movimentati, il porto spezzino nei

primi 6 mesi dell'anno ha visto una flessione 3,9%, raggiungendo 675.203

TEU, di cui 656.795 TEU in modalità gateway (-3%), e 18.408 TEU in

trasbordo (-27,9%). Un andamento in discesa che non ha avuto riscontro nel

mese di giugno, in cui si è evidenziata una netta inversione di tendenza, con

122.777 TEU movimentati, in incremento del 5,2% sul giugno 2021.Si

aspettano i mesi a seguire per verificarne la stabilità. In generale, la flessione subita nel settore container ha avuto

risvolti sul trasporto intermodale, che nel semestre ha formato 4.199 treni (-4,8% rispetto al 2021), composti con

63.782 vagoni complessivi, che mostrano un calo molto più ridotto (-1,9%). Le tonnellate di merce containerizzata

caricate su treno sono state 1,74 milioni (-3,8%), che hanno interessato la quota del 29,3% del general cargo

movimentato complessivamente nel semestre. Infine, in forte ripresa il traffico croceristico, che nel 1° semestre ha

registrato un transito di 142.687 passeggeri (+1.013%). Per quanto riguarda i traffici del porto di Marina di Carrara,

essi sono cresciuti anche nel primo semestre 2022, proseguendo il trend del 2021. Crescono i trasporti ro-ro con la

Sardegna, come i volumi delle rinfuse solide e del general cargo. Complessivamente il porto carrarino ha

movimentato 2.774.198 tonnellate di merce (+72,6%), di cui 954.236 in import (+42,3%) e 1.819.962 in export

(+94,2%).Le rinfuse solide sono ammontate a 820.220 t, in forte crescita (+516%); mentre il general cargo ha

raggiunto 1.953.978 t, in aumento del 32,6%, ripartito in 644.539 tonnellate (+1,6%) di merci containerizzate, in

963.225 t (+76,6%) rotabili e in 346.214 t (+17,7%) di altre merci varie. Riguardo il traffico ro-ro, le unità trasportate

ammontano a 25.001, con un incremento dell'80,9% sul 2021, mentre il traffico contenitori ha raggiunto ancora una

volta un risultato storico con 50.319 TEU (+2,5%). Cresce sensibilmente anche il trasporto ferroviario convenzionale,

con l'inoltro di 56 treni (+124%), composti con 1.033 vagoni complessivi (+139%). Le tonnellate di marmo inoltrate via

ferrovia sono ammontate a 48.514 (+138%), coprendo la quota del 14% sul volume complessivo delle merci varie

movimentate.Anche per Marina di

La Gazzetta Marittima

La Spezia
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Carrara il traffico crociere, acquisito recentemente dal porto, registra segnali positivi, raggiungendo nel semestre un

transito di 6.331 passeggeri. Vista la volatilità generale permanente degli ultimi due anni commenta il presidente dalla

Autorità di Sistema Portuale Mario Sommariva il dato complessivo di crescita del 12,6% dei volumi prodotti dai nostri

porti ci conferma che abbiamo intrapreso una rotta di governo efficace. Bene il porto di Marina di Carrara, che serve

territori in questo momento tra le aree economiche italiane maggiormente dinamiche, mentre l'incertezza ancora

dominante nello scenario internazionale, causata dal persistere della pandemia e dalle conseguenze del conflitto

russo-ucraino, sta inevitabilmente condizionando i traffici manifatturieri che gravitano sul porto di La Spezia, che

tuttavia mostra grandi capacità di resilienza, con i sensibili incrementi delle rinfuse e la vivacità del traffico import

container. Bene il traffico crocieristico, che sta dando un sostegno alla ripresa del turismo nei territori delle due

province. Intanto che la situazione generale possa trovare maggiore stabilità, da parte nostra continuiamo a lavorare

intensamente alla realizzazione dei nostri progetti di sviluppo sostenibile e di fluidificazione dei traffici, con i quali

offriremo servizi sempre più competitivi ai nostri territori di riferimento.

La Gazzetta Marittima

La Spezia
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Partita la nave Sacura, dall' Ucraina a Ravenna con un carico di 11 mila tonnellate di soia

Redazione

Fra le navi autorizzate a partite dai porti dell' Ucraina in questi giorni - in base

agli accordi internazionali sotto l' egida dell' Onu - ce n' è una diretta anche a

Ravenna. Si tratta della Sacura, una nave battente bandiera liberiana, che

trasporta 11 mila tonnellate di soia. La Sacura è partita ieri mattina 8 agosto

dal porto di Yuhzny, vicino Odessa, e farà tappa a Istanbul - qui, come tutte le

navi autorizzate al trasporto di grano, granoturco, soia, etc la nave sarà

controllata - prima di fare rotta verso Ravenna, dove dovrebbe attraccare il 16

agosto.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Porto di Marina di Carrara. Conclusa poco fa una importante operazione. Imbarcato
modulo da 2.800 tons per il Canada

(AGENPARL) - mar 09 agosto 2022 Imbarcato oggi da FHP nel porto di

Marina di Carrara, destinazione Canada, il modulo più grande mai costruito in

Toscana del peso di 2.800 tonnellate. 100 le persone coinvolte, 70.000 le ore

di lavoro impiegate. Imbarcato oggi da FHP nel porto di Marina di Carrara, il

modulo più grande mai costruito in Toscana del peso di 2.800 tonnellate. La

complessa operazione ha coinvolto 100 persone e sono state necessarie ben

70.000 ore di lavoro per condurla a termine. Sarà la nave Big Lift Barenz a

trasportare le 2.800 tonnellate del modulo dal terminal di Carrara, gestito dal

Gruppo FHP, al porto di Kitimat, nella Columbia Britannica, in Canada. Il

modulo fa parte di un grande progetto energetico industriale che prevede la

costruzione e la gestione di un terminale per la liquefazione, lo stoccaggio e il

carico di gas naturale liquefatto (GNL) in Canada. Bolloré, tra primi 10 Global

Freight Forwarder, presente in 111 paesi, nell' ambito del progetto con

destinazione Canada, ha acquisito il lavoro di Grillage e Seafastening dal

cliente finale ed ha selezionato il gruppo FHP come partner per questa

importante sfida per il carico del più grande modulo mai costruito ad oggi in

Toscana. Il gruppo FHP è chiamato ad effettuare l' attività di prefabbricazione della carpenteria di supporto al

trasporto marittimo dei moduli ("grillage") presso l' officina meccanica di FHP Lifting, società del Gruppo specializzata

nelle attività di fornitura e progettazione di sistemi speciali per la movimentazione ed il sollevamento delle merci, che

si occupa anche dei montaggi sulla nave con il supporto delle squadre specializzate del terminal di Carrara. Sempre

nell' officina meccanica di Lifting è stato prefabbricato tutto il necessario per il sea-fastening che è stato montato sulla

nave prima della partenza dallo scalo carrarino alla volta del sito finale in Canada. Si tratta di circa 800 tonnellate totali

di materiale costruiti secondo l' ingegneria del cliente finale, prefabbricato, assemblato e montato sulla nave prima

della spedizione verso il Canada. Alessandro Becce, AD FHP Holding Portuale: "Il porto di Carrara ricopre un

importante ruolo nelle strategie di sviluppo FHP: vogliamo continuare a crescere nel Project Cargo insieme alle basi di

Marghera e Monfalcone condividendo best practices e integrando servizi a valore aggiunto per i clienti, ma anche nei

traffici tradizionali Carrara sta riacquistando un ruolo di prim' ordine, facendo squadra con gli altri terminalisti per

aumentare il valore che il porto genera in termini di traffici e di ricadute per il territorio" Elisa Di Sano, Project Director

Bollorè Italia "È una grande soddisfazione aver coordinato tali operazioni con il supporto del team di FHP e

indirettamente tutta la filiera coinvolta nella spedizione. Abbiamo lavorato con un gruppo di professionisti sempre

disponibili ad accogliere le esigenze del cliente e del progetto." Mario Sommariva, Presidente AdSP Mar Ligure

Orientale:

Agenparl

Marina di Carrara
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"Il porto di Marina di Carrara si dimostra una volta di più pronto a reagire agli stimoli sempre più sfidanti del tessuto

industriale del territorio. Adsp del Mar Ligure Orientale continuerà a sostenere questa strategia di sviluppo che deve

vedere nel nuovo Piano Regolatore Portuale e negli imminenti lavori per il nuovo waterfront le tappe fondamentali per

costruire il futuro." A proposito di FHP FHP Holding Portuale (FHP), espressione di F2i sgr, rappresenta il primo

operatore portuale italiano nel settore delle rinfuse, attivo nell' Alto Adriatico e nel Tirreno attraverso 8 terminali in

gestione, magazzini e infrastrutture intermodali di interconnessione, 13 società operative, oltre 500 dipendenti, 10

milioni di tonnellate di merci movimentate annualmente. FHP è un network integrato di servizi nel settore della logistica

portuale delle rinfuse, delle merci varie, del general e project cargo Marina di Carrara, 9 agosto 2022

Agenparl

Marina di Carrara
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A Marina di Carrara imbarcato il modulo più grande mai costruito

Destinazione Canada. Al lavoro 100 persone

Imbarcato oggi da Fhp nel porto di Marina di Carrara, il modulo più grande

mai costruito in Toscana del peso di 2.800 tonnellate. L' operazione ha

coinvolto 100 persone e sono state necessarie 70 mila ore di lavoro per

portarla a termine. Sarà la nave Big Lift Barenz a trasportare il modulo dal

terminal di Carrara, gestito dal Gruppo Fhp, al porto di Kitimat, nella Columbia

Britannica, in Canada. Il modulo fa parte di un grande progetto energetico

industriale che prevede la costruzione e la gestione di un terminale per la

liquefazione, lo stoccaggio e il carico di gas naturale liquefatto (GNL) in

Canada. Bolloré, tra primi 10 Global Freight Forwarder, presente in 111 paesi,

nell' ambito del progetto con destinazione Canada, ha acquisito il lavoro di

Grillage e Seafastening dal cliente finale ed ha selezionato il gruppo FHP

come partner per questa importante sfida per il carico del più grande modulo

mai costruito ad oggi in Toscana. Il gruppo Fhp ha svolto l' attività di

prefabbricazione della carpenteria di supporto al trasporto marittimo dei

moduli ("grillage") nell' officina meccanica di Fhp Lifting ed è stato

prefabbricato tutto il necessario per il sea-fastening che è stato montato sulla

nave prima della partenza dallo scalo carrarino alla volta del sito finale in Canada. (ANSA).

Ansa

Marina di Carrara
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Marina di Carrara - Imbarcato oggi da FHP il modulo più grande mai costruito in Toscana
del peso di 2.800 tonnellate

100 le persone coinvolte, 70.000 le ore di lavoro impiegate

Imbarcato oggi da FHP nel porto di Marina di Carrara, il modulo più grande

mai costruito in Toscana del peso di 2.800 tonnellate. La complessa

operazione ha coinvolto 100 persone e sono state necessarie ben 70.000 ore

di lavoro per condurla a termine Sarà la nave Big Lift Barenz a trasportare le

2.800 tonnellate del modulo dal terminal di Carrara, gestito dal Gruppo FHP, al

porto di Kitimat, nella Columbia Britannica, in Canada. Il modulo fa parte di un

grande progetto energetico industriale che prevede la costruzione e la

gestione di un terminale per la liquefazione, lo stoccaggio e il carico di gas

naturale liquefatto (GNL) in Canada. Bolloré, tra primi 10 Global Freight

Forwarder, presente in 111 paesi, nell' ambito del progetto con destinazione

Canada, ha acquisito il lavoro di Grillage e Seafastening dal cliente finale ed

ha selezionato il gruppo FHP come partner per questa importante sfida per il

carico del più grande modulo mai costruito ad oggi in Toscana. Il gruppo FHP

è chiamato ad effettuare l' attività di prefabbricazione della carpenteria di

supporto al trasporto marittimo dei moduli ("grillage") presso l' officina

meccanica di FHP Lifting, società del Gruppo specializzata nelle attività di

fornitura e progettazione di sistemi speciali per la movimentazione ed il sollevamento delle merci, che si occupa

anche dei montaggi sulla nave con il supporto delle squadre specializzate del terminal di Carrara. Sempre nell' officina

meccanica di Lifting è stato prefabbricato tutto il necessario per il sea-fastening che è stato montato sulla nave prima

della partenza dallo scalo carrarino alla volta del sito finale in Canada. Si tratta di circa 800 tonnellate totali di

materiale costruiti secondo l' ingegneria del cliente finale, prefabbricato, assemblato e montato sulla nave prima della

spedizione verso il Canada. Alessandro Becce, AD FHP Holding Portuale: "Il porto di Carrara ricopre un importante

ruolo nelle strategie di sviluppo FHP: vogliamo continuare a crescere nel Project Cargo insieme alle basi di Marghera

e Monfalcone condividendo best practices e integrando servizi a valore aggiunto per i clienti, ma anche nei traffici

tradizionali Carrara sta riacquistando un ruolo di prim' ordine, facendo squadra con gli altri terminalisti per aumentare il

valore che il porto genera in termini di traffici e di ricadute per il territorio" Elisa Di Sano, Project Director Bollorè Italia

"È una grande soddisfazione aver coordinato tali operazioni con il supporto del team di FHP e indirettamente tutta la

filiera coinvolta nella spedizione. Abbiamo lavorato con un gruppo di professionisti sempre disponibili ad accogliere le

esigenze del cliente e del progetto." Mario Sommariva, Presidente AdSP Mar Ligure Orientale: "Il porto di Marina di

Carrara si dimostra una volta di più pronto a reagire agli stimoli sempre più sfidanti del tessuto industriale del

territorio. Adsp del Mar Ligure Orientale continuerà a sostenere questa strategia di sviluppo che deve vedere nel

nuovo Piano Regolatore Portuale

Informatore Navale

Marina di Carrara
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e negli imminenti lavori per il nuovo waterfront le tappe fondamentali per costruire il futuro." A proposito di FHP FHP

Holding Portuale (FHP), espressione di F2i sgr, rappresenta il primo operatore portuale italiano nel settore delle

rinfuse, attivo nell' Alto Adriatico e nel Tirreno attraverso 8 terminali in gestione, magazzini e infrastrutture intermodali

di interconnessione, 13 società operative, oltre 500 dipendenti, 10 milioni di tonnellate di merci movimentate

annualmente. FHP è un network integrato di servizi nel settore della logistica portuale delle rinfuse, delle merci varie,

del general e project cargo Marina di Carrara, 9 agosto 2022

Informatore Navale

Marina di Carrara
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MSC fa il boom anche a Livorno

È PARTITA TARDI LA COMPAGNIA DI APONTE SU LIVORNO : MA SONO

GIÀ NUMERI AL DI SOPRA DELLE ASPETTATIVE PER MSC CROCIERE

NEL PORTO LABRONICO.In prossimità di Ferragosto saranno infatti circa

5.500 i passeggeri che vi si imbarcheranno per un'esperienza nel

Mediterraneo.A fare tappa in città, come durante tutto il periodo estivo, sarà

MSC Bellissima, con importanti benefici non solo per le realtà attive nel

settore turistico, ma anche per le numerose altre attività operative in questo

periodo.Molto positivi anche i dati riscontrati a livello nazionale scrive il report

della compagnia che confermano come il Mediterraneo resti una delle mete

più gettonate per le vacanze nel periodo di Ferragosto.BEN DELLE NAVI

DELLA FLOTTA MSC CROCIERE, INFATTI, TOCCHERANNO L'ITALIA,

ARRIVANDO COMPLESSIVAMENTE AD EFFETTUARE QUASI SCALI IN

P O R T I  I T A L I A N I  P E R  L E  C R O C I E R E  D I  F E R R A G O S T O ,  E

MOVIMENTANDO COMPLESSIVAMENTE . PASSEGGERI . Anche per

questa estate l'Italia e il Mediterraneo dice Leonardo Massa, managing

director di MSC Crociere sono protagoniste indiscusse della nostra

programmazione. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie

alla ricca offerta di itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre unità.Tra le mete

scelte dai nostri connazionali per festeggiare il Ferragosto non dimentichiamo, naturalmente, anche il Nord Europa,

con le suggestive crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli sforzi per far

ripartire tutte le nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze in crociera sono in cima alla lista delle

preferenze degli italiani e non solo. Ma sono moltissime anche le persone che stanno già pianificando le vacanze

dell'autunno e dell'inverno non solo nel Mediterraneo, ma anche ai Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso, dove

abbiamo un nuovo imperdibile itinerario che in una settimana prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e

Giordania.Puntiamo tutto sulla nostra ricca offerta di destinazioni e personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei

singoli viaggiatori, con un'attenzione particolare alla qualità, all'offerta gastronomica e all'intrattenimento. Il tutto

all'insegna della sostenibilità ambientale grazie ad una flotta di navi tra le più moderne del settore e dotate di

tecnologie all'avanguardia, ha aggiunto Leonardo Massa, managing director di MSC Crociere.L'attenzione

all'ambiente ha un ruolo fondamentale in MSC Crociere, che ha elaborato un Piano d'Azione per la Sostenibilità con il

coinvolgimento attivo dei dipendenti e dei partner esterni, con l'obiettivo di arrivare alle zero emissioni di anidride

carbonica entro il 2050.Il piano si sviluppa su sei direttrici fondamentali per la compagnia: transizione verso le zero

emissioni nette, monitoraggio del consumo di risorse e rifiuti, sostegno per le persone della Compagnia, investimenti

nel turismo sostenibile, costruzione di terminal più ecologici e approvvigionamenti green.Per le prossime stagioni

l'offerta è destinata

La Gazzetta Marittima

Livorno
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a crescere ulteriormente perché, alla fine del 2022, arriveranno in flotta due nuove navi, MSC World Europa e MSC

Seascape, mentre nella primavera del 2023 arriverà MSC Euribia, portando quindi la flotta a ben 22 unità.MSC World

Europa, l'attesissima nuova ammiraglia della flotta è la prima della World Class, con 22 ponti, 47 metri di larghezza,

2.626 cabine e oltre 40.000m di spazi comuni è una nave totalmente innovativa che rappresenta il futuro delle

crociere. MSC WORLD EUROPA SARÀ INFATTI LA PRIMA NAVE ALIMENTATA A GNL DELLA FLOTTA DI MSC

CROCIERE E LA PIÙ GRANDE AL MONDO AD UTILIZZARE QUELLO CHE ATTUALMENTE È IL

COMBUSTIBILE FOSSILE PIÙ PULITO AL MONDO.La nuova ammiraglia per tutta l'estate 2023 sarà di casa a

Messina per le crociere nel Mediterraneo occidentale.Il Gruppo MSC ha anche firmato un'intesa con Fincantieri per la

costruzione di due nuove navi per il brand di lusso Explora Journeys che entreranno in servizio nel 2027 e 2028, e che

potranno utilizzare il carburante a idrogeno per alimentare una cella a combustibile da sei megawatt che consentirà

alle navi stesse di funzionare con i motori spenti durante le soste in porto, quindi senza produrre alcuna emissione

nell'ambiente.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Csp, Piendibene (Pd) replica alla lista Tedesco

CIVITAVECCHIA - "Si fa un po' fatica a seguire le argomentazioni dei

rappresentanti della lista Tedesco a difesa della Civitavecchia Servizi Pubblici.

Più a loro agio tra talpe, mozzarelle e buchi dell' ozono si guardano bene dal

rispondere alle contestazioni sollevate dal gruppo consiliare del Pd sulla

disastrosa gestione di Csp". Inizia così la replica del capogruppo del Pd

Marco Piendibene alla lista Tedesco. 'Invece di presentare eventuali piani di

recupero per evitare la bancarotta chiamano in ballo, con acrobatici salti

logici, l' Autorità di sistema portuale ed i l  governo Draghi del quale

dimenticano la partecipazione della stessa Lega, partito a cui appartiene il

front runner della loro lista - ricorda Piendibene - svicolano sui passaggi di

livello la cui elargizione è stata rigorosamente vietata da una precedente

delibera consigliare e su cui chiederemo chiarimenti in consiglio comunale.

Insistono sulla difesa dei salari e dell' occupazione come se fosse questo il

problema segnalato e non le ingiuste disparità di trattamento tra i dipendenti e

la "singolare" gestione del personale. Giustificano parte della perdita con l'

aumento dei costi del personale che inciderebbero per 250k anno, somma

che non è dato sapere a quanto corrisponda e che, comunque, andrebbe recuperata con una più oculata gestione

economica evitando innanzitutto ingiustificate e discriminatorie elargizioni. Evitano chiaramente di entrare nel merito

dei gravi episodi riportati dalla stampa che danno una idea precisa del clima che si respira in quell' azienda dove si

arriva a trasformare in vittime i carnefici e si cercano eventuali delatori piuttosto che sanzionare chi viola le più

elementari regole di convivenza". Secondo il capogruppo dem, quindi, "la fallimentare gestione sia economica che

operativa di Csp testimoniata dai conti in profondo rosso e da una città sporca come non mai - ha aggiunto

Piendibene - è la più chiara dimostrazione di come un management scelto con pesanti condizionamenti e pressioni

politiche di ben nota provenienza possa essere nefasto. Nel vano tentativo di deviare da quanto viene contestato,

consiglieri della lista Tedesco tirano in ballo il biodigestore o meglio gli amici "regionali favorevoli al biodigestore"

tralasciando ovviamente di dire chi, sia a Civitavecchia che in regione, si sta battendo con coraggio e determinazione

contro questa decisione su cui lo stesso vicepresidente della regione Lazio ha espresso, nella Festa dell' Unità di

Civitavecchia, non poche perplessità, in coerenza con la posizione del PD di Civitavecchia. Dimenticano, infine, di

tirare in ballo l' amministrazione di cui fanno parte e la stessa CSP che avrebbero potuto e dovuto, fra l' altro,

elaborare un progetto pubblico per una gestione completa del ciclo dei rifiuti.Un' ultima annotazione - conclude -

diventa difficile rispondere quando un comunicato è scritto con i piedi. Si preoccupino di usare la testa per pensare e

le mani per scrivere. Sarà meglio per tutti". Condividi

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto di Gaeta - Varato "The Island" il primo catamarano "green" interamente alimentato
ad idrogeno

"Sono molto orgoglioso - spiega Pino Musolino Presidente dell' AdSP del

Mar Tirreno Centro Settentrionale - che ieri sera, nel porto di Gaeta sia

avvenuto il varo di "The Island" il primo Catamarano totalmente alimentato ad

idrogeno, unico nel suo genere" "L' AdSP - prosegue il numero uno di Molo

Vespucci - ha da subito fattivamente contribuito all' iniziativa fornendo tutto il

supporto necessario, concedendo spazi e banchina nel porto di Gaeta, così

che una eccellenza storica del territorio gaetano, i cantieri navali OffShore

Nautica, abbiano potuto progettare e realizzare una imbarcazione di lusso e

all' avanguardia che salvaguarda l' impatto ambientale". "Infatti - conclude il

Presidente Musolino - il catamarano Super Classic CAT70 "The Island"

alimentato ad idrogeno permette di non inquinare poiché ha come unica

emissione il vapore, e va esattamente nella direzione che sin dall' inizio

abbiamo cercato di perseguire e cioè di realizzare opere e progetti a basso

impatto ambientale e totalmente sostenibili."

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Sdoganati al porto di Napoli cuscini e piumoni per Caritas

Donazione della nave da crociera Viking Sky per gli indigenti

(ANSA) - NAPOLI, 09 AGO - I funzionari dell' Agenzia dell' Accise, delle

Dogane e dei Monopoli (ADM) in servizio nell' Ufficio di Napoli 1, nei giorni

scorsi hanno assicurato lo sdoganamento di una partita di 300 piumoni e

1.000 cuscini usati, donati dalla nave da crociera Viking Sky alla Caritas

Diocesana di Napoli per essere distribuiti gratuitamente a persone indigenti.

La donazione, priva di carattere commerciale, è stata autorizzata in franchigia

dai dazi all' importazione in considerazione della relativa connotazione

caritatevole e filantropica e della natura no profit dell' ente destinatario.

(ANSA).

Ansa

Napoli
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Igoumenitsa, tre offerte per privatizzare il porto. C' è anche Grimaldi

Si chiude la fase di presentazione per acquisire il 67 per cento delle quote. Oltre a Grimaldi Euromed, figurano anche
Attica e l' autorità portuale di Salonicco

Sono tre le offerte vincolanti arrivate sulla scrivania dell' autorità portuale di

Igoumenitsa per l' acquisizione del 67 per cento della quota di maggioranza in

Igoumenitsa Port Authority. Si tratta di Aktor Concessions (Attica Holdings), l'

autorità portuale di Salonicco e il gruppo Grimaldi Euromed, tramite la

controllata compagnia di traghetti Minoan Lines e Investment Construction

Commercial and Industrial. Il termine per le offerte vincolanti è scaduto

venerdì scorso e l' agenzia di privatizzazione ha detto che nelle prossime

settimane verranno rivelate quelle che soddisfano i termini di gara. La

privatizzazione del porto di Igoumenitsa segue quella di Atene, che tra il 2011

e i l  2018 ha raccolto circa 7 mil iardi di euro in tre fasi dist inte di

privatizzazione. Condividi Sito della testata Bollettino Avvisatore Marittimo

registrazione Tribunale di Napoli n. 2380 del 12 febbraio 1973 Direttore

responsabile: Luciano Bosso In redazione: Paolo Bosso Collaboratori: Marco

Molino

Informazioni Marittime

Napoli
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Disagi e allagamenti in tutta la Campania

Il nubifragio ha trasformato le strade in torrenti a Caserta, nave in difficoltà nel porto di Napoli. Nuova allerta gialla
domani, dalle 12 alle 21

A Caserta e provincia un temporale ha provocato la caduta di diversi alberi e

molte strade sono state trasformate in torrenti. Danni ingenti anche a una nota

struttura sportiva di Marcianise e problemi nei Comuni di San Nicola la Strada

e Santa Maria Capua Vetere. A Capri la pioggia ha sorpreso i turisti a

passeggio, mentre a Napoli una nave Caremar in balìa del vento ha urtato le

banchine del porto, fortunatamente senza conseguenze. Nel beneventano una

ventina gli interventi dei vigili del fuoco, soprattutto nella Valle Telesina.

Situazione sotto controllo nel Salernitano. I ntanto, la Protezione Civile della

Campania ha emanato un nuovo avviso di criticità per piogge e temporali per

domani: sarà valido dalle 12 alle 21. Si prevedono ancora rovesci sparsi,

anche intensi.

Rai News

Napoli
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Nine pairs of trains a day between the port of Gioia Tauro and the intermodal hubs of Bari,
Nola, Padua and Bologna

Reading time: minutes Gioia Tauro - The president of the System Authority of

the Southern Tyrrhenian and Ionian Seas, Andrea Agostinelli, presented

important numbers in support of development planning in the port of Gioia

Tauro. To open the meeting with journalists, the numbers relating to the growth

in the volumes of handling of both containers and cars. In the first seven

months of 2022, the Calabrian airport recorded 2,003,388 teus, with a growth

of 15.3% compared to the same period last year, when the teus were

1,736,615. On the passenger car side, between January and July of this year,

108,705 cars were handled while last year there were 43,885, with a jump of

147.7%. Thanks to the approval by the Higher Council of Public Works of the

functional technical adaptation to the Gioia Tauro harbor master plan, many

projects have found effective placement within the infrastructural planning of

the Authority. Among the interventions in support of the further development of

Gioia Tauro, President Agostinelli illustrated the cold ironing projects, relating

to environmental sustainability, which aim at the electrification of the Ro-Ro

quay. Financed with an amount of two million euros, the related final project

was delivered last July. This is a pilot intervention that could be replicated to the entire port area. It aims to reduce the

environmental impact on port activities through the reduction of atmospheric pollution, the reduction of noise pollution

and CO2 emissions. Looking at the results obtained by the railway gateway, currently nine pairs (A / R) of trains a day

arrive in Gioia Tauro, connecting the Calabrian port with the intermodal hubs of Bari, Nola, Padua and Bologna. These

are important numbers, which recorded, between January / July, the transit of 423 trains in the port, with a forecast of

900 trains in a year, which by law require the identification of the single shunting manager, through a public tender, Tra i

progetti già in corso, a supporto della diversificazione dei servizi portuali dello scalo calabrese, la resecazione della

banchina di ponente per una lunghezza di 1 chilometri con fondali profondi 17 metri. Avrà un finanziamento di 70

milioni di euro di cui 20 mln di euro impegnati dall' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio

mentre 50 mln di euro sono stati richiesti al Ministero delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibili. Si ottiene, così, un

triplice obiettivo: banchinamento del porto completato, infrastruttura per il posizionamento del bacino di carenaggio

(polo di manutenzione navale) e quindi diversificazione delle attività portuali. Efficientamento energetico, riduzione dei

consumi elettrici e promozione di energie rinnovabili sono gli elementi posti al centro della realizzazione dei nuovi

alloggi della capitaneria di porto. Del valore 3,5 milioni di euro, in un' area di 6 mila metri quadrati, la struttura è

organizzata in due corpi di fabbrica e un blocco centrale multifunzionale, per complessive 10 unità abitative. Il relativo

bando di affidamento dei lavori è scaduto

Port Logistic Press

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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il 1° agosto, al quale hanno partecipato due imprese (Edil Zito srl Roma/Crotone Samoa Restauri srl Salerno).

Entro fine agosto, sarà presentato il progetto definitivo dei lavori di realizzazione della cittadella delle ispezioni. Si

tratta di una struttura polifunzionale di ispezione transfrontaliera - doganale e fitosanitaria - finanziata con 3,5 mln di

euro attraverso il Bilancio dell' AdSp. Sarà realizzata in una superficie di cinque ettari, coperti con il riciclo di materiale

di scarto. Nello stesso periodo, entro fine agosto, sarà presentato il progetto definitivo dei lavori di accessibilità e

urbanizzazione dell' area portuale. Finanziato con dieci milioni di euro dal PNRR, punta a realizzare una nuova

viabilità interna dell' area industriale, attraverso la sistemazione del sedime, un impianto di drenaggio e smaltimento

delle acque meteoriche, l' impianto elettrico di distribuzione MT/BT, l' impianto di illuminazione, la bonifica dell' area e il

parco fotovoltaico. Finanziato con 12 milioni di euro, nell' area retroportuale (zona Corap), è stato consegnato il

progetto definitivo dei lavori di riqualificazione, puntano alla realizzazione di una nuova viabilità con messa in

sicurezza, aree dedicate al verde e attrezzate all' intrattenimento. Nel contempo, è in corso il bando pubblico per l'

affidamento dei lavori di approfondimento e consolidamento del canale portuale lungo la banchina di ponente nei tratti

A-B-C grazie ad un finanziamento di 50 milioni di euro. In linea con i principi dell' Agenda 2030 dell' Onu, con gli

indirizzi dell' Unione europea declinati nell' European Green Deal e con gli obiettivi fissati dal Governo e del Ministero

delle Infrastrutture e delle Mobilità Sostenibili, l' Ente guidato da Andrea Agostinelli ha adottato il suo primo Bilancio di

Sostenibilità con lo scopo di rafforzare la propria attività rispetto ai temi dell' ambiente, della vivibilità e dello sviluppo

economico. Con lo sguardo agli altri quattro porti, interni alla propria circoscrizione portuale, Agostinelli ha evidenziato

i progetti relativi allo sviluppo del porto di Crotone, finalizzati alla riqualificazione dell' area ex Sensi e allo sviluppo

della crocieristica. A Vibo Valentia sono stati finanziati i lavori di riqualificazione delle banchine Pola, Buccarelli, Tripoli

e Papandrea, mentre è in dirittura di arrivo l' approvazione dell' Adeguamento tecnico funzionale del piano regolatore

portuale di Corigliano Calabro, grazie al quale si potrà avviare una nuova fase di sviluppo per lo scalo della Sibaritide.

Non ultimo, per il porto di Taureana di Palmi è stato programmato un finanziamento di 4,5 milioni di euro per il

completamento della banchina di riva e la riqualificazione dell' area portuale. A giorni si conosceranno i nomi dei

partecipanti alla procedura aperta telematica per l' affidamento del servizio di ingegneria e architettura del documento

di pianificazione strategica di sistema portuale (DPSS) e del documento energetico ambientale di sistema portuale

(Deasp). Il primo dovrà definire le linee guida per il futuro dei cinque porti interni alla circoscrizione dell' Ente in un'

ottica integrata di sistema, necessaria a rispondere alle opportunità di crescita in modo coordinato con il territorio e

per assicurare, in ambito portuale, uno sviluppo sostenibile, economico, sociale e ambientale. While the

Environmental Energy Planning Document defines the reference framework for current and future maritime traffic and

energy consumption of the Port System Authority, also on the

Port Logistic Press
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basis of the increase in new technologies and services.

Port Logistic Press
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Donazione straordinaria di sangue

OLBIA - I medici e gli infermieri dell' AVIS , in collaborazione con la

Capitaneria di Porto d i  Olbia ed il management del Red Valley, hanno

organizzato un punto di raccolta sangue nel parcheggio antistante la sede dell'

Autorità Marittima. Nemmeno il grande caldo è riuscito a scoraggiare i

numerosi militari e civili olbiesi che hanno risposto all' appello lanciato dagli

organizzatori dell' evento, aspettando in fila per ore, il loro turno per la

donazione , a dimostrazione della sensibilità riposta nei confronti delle

iniziative di solidarietà. Nell' occasione il direttore marittimo del Nord

Sardegna, c.v. (cp) Giovanni Canu , nel dirigere e coordinare l' evento, ha

voluto ricordare che "l' emergenza sangue non va in ferie anzi, in questo

periodo aumenta la richiesta di sangue negli ospedali". I medici dell' AVIS

hanno voluto rivolgere un ringraziamento particolare al management del Red

Valley, che ha contribuito a patrocinare l' evento. Per l' occasione, anche l'

ammiraglio di squadra Pierpaolo Ribuffo (comandante Marittimo Nord), con il

suo staff, presente in zona per motivi istituzionali ha voluto partecipare all'

iniziativa, quale dimostrazione di solidarietà verso chi è momentaneamente in

difficoltà con la salute. "Un successo da ripetere" , così si sono salutati gli organizzatori, entusiasti per l' esito positivo

dell' evento, un impegno che li ha visti protagonisti, nel contrasto all' emergenza sanitaria.

La Gazzetta Marittima

Olbia Golfo Aranci
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Eolie, controlli antidroga agli imbarchi: cani per scovare hashish e marijuana

Rafforzati i controlli dei carabinieri non solo nelle aree portuali di Milazzo e delle principali isole, ma anche nelle
isolette come Ginostra o Alicudi.

web-mt

Nell' ambito dell' intensificazione dei servizi di controllo del territorio in

occasione della presenza dei maggiori flussi turistici estivi, i Carabinieri della

Compagnia di Milazzo hanno rafforzato i controlli nelle aree portuali. I controlli

al porto di Milazzo Sono stati predisposti frequenti servizi effettuati dalla

Stazione Carabinieri di Milazzo con l' ausilio del Nucleo Carabinieri Cinofili di

Nicolosi presso gli imbarchi al terminal degli aliscafi ed al molo delle navi di

linea da e verso le Eolie. Tra i risultati conseguiti, il sequestro di diversi

grammi di sostanze stupefacenti, in particolare marijuana e hashish , rinvenute

indosso o nei bagagli di turisti in partenza per l' arcipelago, che sono stati

segnalati quali assuntori ai competenti Uffici Territoriali di Governo. Cento

grammi di droga a Stromboli Nelle Isole Eolie, sono quotidiani i servizi svolti

nei rispettivi porti di competenza dai Carabinieri delle Stazioni di Lipari,

Vulcano, Santa Marina Salina, Stromboli e Filicudi e del Posto Fisso di

Panarea, a cui si aggiungono i militari di rinforzo destinati per la stagione

estiva: finora i controlli hanno permesso di garantire l' ordine e la sicurezza

pubblica delle migliaia di turisti in transito sull' arcipelago e, nel caso di

Stromboli, di trarre in arresto una persona trovata in possesso di 150 grammi di hashish . Pattuglie a piedi a Ginostra

e Alicudi Le attività sono svolte in sinergia con la Motovedetta Carabinieri CC 814 ' Monteleone ', che opera nelle

acque dell' arcipelago per il controllo di persone e natanti, effettuano il monitoraggio del peculiare ambiente marino in

relazione ai compiti di tutela ambientale, nonché concorrono al controllo del territorio terrestre con pattuglie a piedi

nelle zone portuali e nelle località di Alicudi e Ginostra, suggestive mete di migliaia di turisti in questo periodo dell'

anno. Inoltre, a Lipari, i Carabinieri della locale Stazione operano anche quale Posto di polizia di frontiera , con cont

rollo delle persone in arrivo e in partenza e dei relativi titoli di viaggio. L' intensificazione delle attività di controllo

proseguirà nelle prossime settimane per garantire l' ordine e la sicurezza di turisti e residenti.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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La guerra tra clan in un locale del porto di Catania, 5 arresti: dai nomi al cantante
neomelodico - VIDEO

CATANIA - Nelle prime ore della giornata odierna, la Procura Distrettuale della

Repubblica di Catania ha delegato alla Polizia di Stato l' esecuzione d ...

Gabriele Gagliano , 19 anni; Gaetano Salici , 19 anni. Le indagini Il

provvedimento restrittivo del massimo rigore è stato emesso all' esito di

indagini - sia di tipo tradizionale che tecnico - coordinate da questa Procura e

svolte dalla Squadra Mobile - Sezione Reati contro la persona, sessuali e in

danno di minori, in occasione dei gravi fatti accaduti nel capoluogo la notte

del 21 aprile 2022 , allorché, nei pressi di un locale notturno, ubicato nel centro

cittadino, si ebbe a registrare una violentissima rissa con il coinvolgimento di

numerose persone , poi degenerata in una sparatoria avvenuta sulla pubblica

via, tra le trafficate corsie, a doppio senso di circolazione, di una importante

arteria cittadina. Già dai primissimi atti di accertamento, gli investigatori sono

riusciti a stabilire che, nell' occasione, vi erano stati almeno due feriti raggiunti

da colpi di arma da fuoco : un maggiorenne e un minorenne. Attraverso i rilievi

e le repertazioni di Polizia Scientifica è stato altresì possibile verificare, sulla

base del rinvenimento dei bossoli trovati nelle adiacenze del luogo dell' azione

delittuosa, come fossero state impiegate, da taluni dei corrissanti, almeno 2 pistole : una di calibro 7,65 e l' altra

calibro 40. La disamina delle immagini raccolte dai sistemi di videosorveglianza presenti nella zona interessata dal

violento confronto tra due contrapposte fazioni, consentiva, inoltre, di acclarare che alcuni dei colpi d' arma da fuoco

sarebbero stati esplosi da Patanè ed avrebbero attinto Salici La prosecuzione degli approfondimenti investigativi -

supportata da attività di tipo tecnico nonché dall' attento vaglio e comparazione delle dichiarazioni testimoniali

raccolte - conduceva alla generale ricostruzione dei fatti oggetto d' indagine che traevano scaturigine da una

precedente frizione avvenuta la notte tra il 16 e il 17 aprile 2022 , all' interno del locale notturno cui si è accennato,

allorquando alcuni giovani, da ritenersi vicini al clan Mazzei , avrebbero impedito ad un noto cantante neo-melodico

catanese di esibirsi insieme ad un trapper che, per rendere più interessante lo spettacolo, ne aveva richiesto la

presenza sul palco. Nella concitazione, il citato cantante neomelodico avrebbe pure spinto la fidanzata di uno dei

ragazzi contigui ai Carcagnusi Tale frizione avrebbe avuto poi, nella notte del 21 aprile, il grave epilogo già

evidenziato, finito con colpi di arma da fuoco esplosi sulla pubblica via e con il ferimento di due individui . In quest'

ultima occasione, un gruppo di giovani, raccolti attorno alla figura di Sebastiano Miano e appartenenti ad una frangia

avversa ( da ritenersi contigua al clan dei Cappello-Bonaccorsi ), attuavano una sorta di controffensiva ai danni della

fazione che aveva impedito, la settimana precedente, l' esibizione canora cui si è fatto riferimento. Ne scaturiva,

pertanto, un vero e proprio raid con

New Sicilia

Catania
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l' uso di più armi. Le operate investigazioni mettevano in luce elementi indizianti, univoci e convergenti, circa la

diretta partecipazione ai fatti delittuosi, anche a carico di Napoli e di Gagliano , le cui condotte, secondo le valutazioni

del G.I.P., erano connotate di gravità tale da rendere necessaria l' adozione della misura cautelare di massima

afflittività. I maltrattamenti in famiglia Le indagini permettevano, altresì , di delineare altra vicenda verificatasi in ambito

familiare e riguardante il solo Miano , che sarebbe comunque indicativa della sua indole violent a, della facilità e

familiarità all' uso di armi da fuoco, riconducibile al reato di maltrattamenti in famiglia ai danni di persona a lui vicina

nonché a quello di detenzion e, porto di armi comuni da sparo e danneggiamento di autovettura esposta alla pubblica

fede , atteso che l' indagato non avrebbe esitato ad esplodere , per ragioni futili, un colpo di arma da fuoco , calibro

38, sul cofano anteriore dell' autovettura di un consanguineo Le immagini video Per le operazioni di rintraccio e

cattura dei destinatari della misura, la Squadra Mobile della Questura di Catania è stata coadiuvata da equipaggi del

Reparto Prevenzione Crimine della Sicilia orientale e unità di altre articolazioni della Questura catanese. Ti potrebbe

interessare Articoli correlati Per restare informato iscriviti al canale Telegram di NewSicilia. Segui NewSicilia anche su

Facebook Instagram e Twitter

New Sicilia

Catania
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Per l' ultima tappa di "ALIS ON TOUR" a Catania

CATANIA - "È una grande emozione per me, che sono molto legato a questa

terra, ritrovarci qui in Sicilia, e in particolare a Catania, per l' ultima tappa del

nostro tour di ALIS, che ci ha portati nei mesi scorsi a Roma, Napoli e

Manduria e che, insieme ai nostri illustri ospiti, ci ha permesso di evidenziare

le eccellenze imprenditoriali e territoriali del Mezzogiorno, nonché la

strategicità di un settore fondamentale, quello del trasporto e della logistica,

che vale il 9% del PIL nazionale". Così il presidente di ALIS Guido Grimaldi ha

commentato il quarto ed ultimo appuntamento di "ALIS ON TOUR. L' Italia in

movimento alla scoperta del Mezzogiorno " tenutosi a Catania. "Ci auguriamo

che si lavori concretamente per la Sicilia, che può e deve essere piattaforma

logistica del Mediterraneo. Il nostro impegno verso l' intermodalità e le

Autostrade del Mare è molto forte e - prosegue il presidente di ALIS - i grandi

investimenti portati avanti dai nostri soci operanti nel trasporto marittimo

permettono di fare economia di scala, abbattendo i costi a beneficio delle

società di autotrasporto e, quindi, dei cittadini insulari e ciò ci permette di

contribuire a ridurre notevolmente le distanze geografiche ed economiche tra

Nord e Sud. I vantaggi concreti ottenuti per la collettività grazie ai nostri soci che utilizzano l' intermodalità, e che

corrispondono a complessivi 5,6 miliardi di euro risparmiati annualmente in termini di costi di esternalità ambientali e

sui beni di largo consumo e di prima necessità, dimostrano ancora di più quanto sia necessario supportare le virtuose

aziende del settore e ci auguriamo pertanto che il prossimo Governo comprenda il grande lavoro svolto dal popolo

del trasporto e della logistica ed intervenga fin da subito per aumentare la dotazione finanziaria dell' incentivo

Marebonus a 100 milioni di euro all' anno. Bisogna inoltre lavorare per risolvere il problema della mancanza di figure

professionali nel settore, in particolare autisti e marittimi, promuovendo sempre più la cultura del trasporto e della

logistica e riducendo i costi di accesso alle professioni logistiche, come nel caso delle patenti per gli autisti". Dopo l'

intervento del presidente Grimaldi, i lavori della giornata sono proseguiti con l' intervista di Nunzia De Girolamo all'

ammiraglio ispettore Capo Nicola Carlone , comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto-Guardia

Costiera, che ha dichiarato: "Portiamo avanti un' attività molto importante e fondamentale per il Paese: in questi anni

abbiamo svolto circa 1.500 operazioni di tutti i generi e soccorso 6.000 persone, grazie ai nostri 10.000 uomini con

267 comandi sugli 8.000 km di costa. Sono un uomo del Sud, vengo dalla Puglia e la mia carriera è iniziata proprio da

qui, dalla Sicilia. La blue economy è molto forte nel Sud, e in particolare in Sicilia". Il primo panel, moderato da Nunzia

De Girolamo, è stato introdotto dalle testimonianze del Comandante della nave Eco Malta Roberto Colicchio e di due

allievi dell' Istituto nautico Duca degli Abruzzi di Catania, che hanno sottolineato l' importanza degli ITS per formare

giovani

La Gazzetta Marittima
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con competenze sempre più specialistiche e tecnologiche e hanno evidenziato anche il valore umano dell'

esperienza vissuta. Da queste testimonianze è emerso anche quanto sia attrattivo e remunerativo il settore del

trasporto marittimo. Nel dibattito, focalizzato sullo sviluppo dell' economia insulare e dell' occupazione, si sono poi

confrontati il presidente dell' AdSP del Mare di Sicilia Orientale Francesco Di Sarcina , il quale ha dichiarato: "Senza i

collegamenti la Sicilia sarebbe solo un' isola. I collegamenti marittimi e le Autostrade del Mare marginalizzano il

problema dell' insularità e svolgono un ruolo importantissimo per la nostra isola" ; il Presidente dell' AdSP dello Stretto

Mario Mega che ha detto: "La ricchezza dei porti dello Stretto è negli operatori, nei marittimi, nei portuali che riescono

ad assicurare il traghettamento ed il continuo trasporto delle merci" ; il presidente dell' AdSP del Mar Tirreno Centrale

Andrea Annunziata che ha affermato: "Destinare 100 milioni per Marebonus e Ferrobonus è una miseria rispetto alla

sua importanza, specialmente in termini di sanità ed ambiente" ; la preside dell' Istituto Nautico Duca degli Abruzzi di

Catania Brigida Morsellino che ha spiegato: "I nostri ragazzi sono il nostro valore, il nostro bene, e vanno orientati e

motivati, ma bisogna anche migliorare l' incentivo economico" ; il vicepresidente e direttore generale di ALIS Marcello

Di Caterina che ha aggiunto: "Grazie ai nostri associati stiamo dimostrando sempre più quanto l' intermodalità sia

fondamentale per l' economia insulare e lo sviluppo delle Autostrade del Mare". Nel secondo panel, moderato da

Sergio Luciano, sono intervenuti Ettore Riccardo Foti, capo di Gabinetto dell' Assessorato delle Infrastrutture e della

Mobilità della Regione Siciliana, che ha sottolineato: "Abbiamo dato un contributo agli autotrasportatori per l'

attraversamento dello Stretto e stiamo discutendo di rendere strutturale un Marebonus siciliano" ; l' executive manager

del Gruppo Grimaldi Eugenio Grimaldi che ha dichiarato: "In Sicilia abbiamo investito in nuovi collegamenti e navi di

ultima generazione, anche grazie alla fiducia delle aziende partner, ma si deve anche investire sul territorio e creare

occupazione e valore" ; il presidente di Portitalia Giuseppe Todaro per il quale "Noi imprenditori non possiamo

risolvere tutti i problemi: la politica deve credere nella Regione e, se ognuno di noi fa quello che deve fare, possiamo

crescere in modo sano e cambiare questa terra meravigliosa" ; l' ad di Caronte&Tourist Lorenzo Matacena che ha

evidenziato "Per questa terra sento parlare di insularità, invece dovremmo concentrarci sulle opportunità, sull' essere

porta d' ingresso dell' Europa" ; il presidente di Nicolosi Trasporti Gaetano Nicolosi che ha affermato: "Il Marebonus

lo vedo come un diritto di continuità territoriale che ci manca, da aggiungere a quello nazionale anche perché, non

avendo il ponte, ne avremmo diritto" ; la general manager di DN Logistica Sarah Nicosia che ha definito formazione e

innovazione come "rette parallele che devono viaggiare alla stessa velocità per portare numerosi benefici per la

salvaguardia dell' ambiente e per il benessere dei cittadini". In conclusione dell' evento è intervenuta la direttrice della

Fondazione Santobono Pausilipon Flavia Matrisciano per sottolineare l' impegno di ALIS per il Sociale nei confronti

delle fasce più deboli e degli enti che lavorano in questo settore: "Rappresentiamo la fondazione di uno degli ospedali

pediatrici più grandi d' Italia, dove tanti bambini vengono proprio

La Gazzetta Marittima

Catania
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dal Sud con la speranza di accedere alle migliori cure".

La Gazzetta Marittima

Catania
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Odissea sulla nave Genova-Palermo: al porto con 19 ore di ritardo

L'arrivo in Sicilia era previsto ieri pomeriggio. Proteste dei passeggeri. La spiegazione della compagnia

PALERMO - Disagi al porto di Palermo per il traghetto della Grandi Navi

Veloci che giungerà alle 12 da Genova con oltre 19 ore di ritardo. L' arrivo era

previsto per le 17.30 di ieri. Nei giorni scorsi lo stesso traghetto era arrivato

alle 23. Tante le proteste dei passeggeri.La nota della compagniaA causa di

un'avaria all'impianto di refrigerazione di uno dei motori principali del traghetto

Excelsior, si è dovuto procedere a lavori di manutenzione durati alcune ore

che hanno poi reso necessaria la ripianificazione di alcuni viaggi anche

attraverso l'impiego di un'altra unità della flotta. Così la compagnia traghetti

Gnv sul ritardo di 19 ore del traghetto Excelsior in servizio tra Genova e

Palermo. Tutti i passeggeri coinvolti sono stati prontamente informati e

aggiornati tramite i canali di contatto indicati in sede di prenotazione ed è

stata data loro massima assistenza, nel pieno rispetto delle normativa vigente

si legge nella nota -. Ai passeggeri in attesa, che non erano raggiungibili al

momento della comunicazione o comunque già in viaggio, è stato offerto il

pernottamento gratuito su un'altra unità della flotta. Tutte le altre navi

impiegate sulle linee da e verso Palermo proseguono regolarmente il loro

itinerario.

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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Rifiuta di mostrare i documenti e aggredisce a testate il vigilante

PALERMO - Una guardia giurata è stata aggredita al porto di Palermo da un

passeggero in partenza verso Napoli. La vittima aveva chiesto i documenti di

imbarco al viaggiatore che si trovava nell' area security del porto. Dopo un

battibecco l' aggressore ha colpito la guardia con una testata e alcuni pugni. Il

vigilante ha riportato una lussazione della mandibola e la frattura di un dito. I

medici del pronto soccorso l' hanno dimesso dopo le cure con una prognosi

di 25 giorni. Il presunto aggressore è stato identificato dalla polizia ed è ora

indagato per il reato di lesioni. Le indagini sono condotte dalla polizia

marittima di frontiera. Il passeggero era uscito per comprare alcuni generi

alimentari e per salire a bordo avrebbe dovuto mostrare di nuovo i documenti,

ma si sarebbe rifiutato passando poco dopo dalle parole ai fatti. L' uomo si

sarebbe scagliato contro la guardia giurata e imprecando lo avrebbe colpito

con una testata e un paio di pugni. Il dipendente dell' istituto di vigilanza è

stato medicato dai sanitari del 118 e trasportato a Villa Sofia. Il viaggiatore

invece, una volta identificato, ha raggiunto la famiglia, è salito sull' auto e si è

imbarcato sulla nave diretta verso il porto di Napoli.

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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Traghetto Genova-Palermo attracca al porto con 19 ore di ritardo, passeggeri infuriati

Disagi per i viaggiatori partiti dalla Liguria con direzione Sicilia: "Il viaggio è durato 27 ore, sette in più del previsto. Ci
hanno offerto un pasto composto da pollo secco, pane duro e acqua". Dalla compagnia Gnv: "Abbiamo avuto un'
avaria all' impianto di refrigerazione di uno dei motori principali"

Nave partita dalla Liguria attracca nell' Isola con 19 ore di ritardo. Disagi per i

passeggeri di un' imbarcazione della compagnia Grandi navi veloci partita da

Genova. L' arrivo era previsto per le 17.30 di ieri ma di fatto, a causa di una

serie di problemi accumulati, il traghetto è arrivato alle 12 di oggi. Nei giorni

scorsi la stessa imbarcazione, con arrivo previsto per le 17.30, era arrivata

alle 23 scatenando le proteste dei viaggiatori. "Non solo è una nave vecchia,

scadente, sporca. Il viaggio - afferma una passeggera - è stato un incubo.

Partenza ritardata e viaggio durato 27 ore invece che 20. Nonostante due

motori non funzionassero, l' hanno fatta partire lo stesso avvisando i

passeggeri solo successivamente. Ci hanno offerto un pasto costringendoci a

fare la coda per avere un po' di acqua, pane duro e pollo secco. Aria

condizionata non funzionante. Vergognoso, mai più". Sull' episodio è

intervenuta la compagnia precisando che "a causa di un' avaria all' impianto di

refrigerazione di uno dei motori principali del traghetto Excelsior, si è dovuto

procedere - si legge in una nota - a lavori di manutenzione durati alcune ore

che hanno poi reso necessaria la ripianificazione di alcuni viaggi anche

attraverso l' impiego di un' altra unità della flotta". Tutti i passeggeri coinvolti, fanno sapere ancora da Gnv, sono stati

"prontamente informati e aggiornati tramite i canali di contatto indicati in sede di prenotazione ed è stata data loro

massima assistenza, nel pieno rispetto delle normativa vigente. Ai passeggeri in attesa, che non erano raggiungibili al

momento della comunicazione o comunque già in viaggio, è stato offerto il pernottamento gratuito su un' altra unità".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Tre offerte per la privatizzazione del porto di Igoumenitsa

Sono state presentate dalle greche Attica e Aktor Concessions, dal gruppo italiano Grimaldi e dall'Autorità Portuale
di Salonicco

L'agenzia greca per le privatizzazioni Hellenic Republic Asset Development

Fund (HRADF) ha ricevuto entro il termine ultimo di venerdì tre offerte

vincolanti per l'acquisizione del 67% del capitale dell'Autorità Portuale di

Igoumenitsa, la società concessionaria che gestisce in esclusiva tutte le aree

del porto greco di Igoumenitsa. Una proposta è stata avanzata dal gruppo

armatoriale greco Attica Holdings, che opera servizi traghetto attraverso i

marchi Suoperfast Ferries, Blue Star Ferries, Hellenic Seaways e Africa

Morocco Link,  e dal la connazionale Aktor Concessions, società

concessionaria autostradale attiva anche nel settore nautico. La seconda

offerta è del gruppo armatoriale italiano Grimaldi che opera servizi di linea

attraverso diverse proprie compagnie di  navigazione impegnate

principalmente nel trasporto di carichi rotabili, autovetture, passeggeri e

container tra cui Atlantic Container Line, Finnlines, Grimaldi Euromed e

Minoan Lines, queste ultime due mittenti dell'offerta inviata a HRADF. La terza

proposta è stata presentata dall'Autorità Portuale di Salonicco, società che è

controllata dal consorzio South Europe Gateway Thessaloniki (SEGT)

partecipato tra gli altri dalla società terminalista Terminal Link che è di proprietà del gruppo armatoriale francese CMA

CGM e del gruppo portuale cinese China Merchants Port Holdings Co. (CMPort), ma partecipato anche dalla stessa

HRADF che ne possiede il 7,3% del capitale.

Informare

Focus
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Norwegian Cruise Line Holdings registra un miglioramento dei risultati economici

Il periodo aprile-giugno è stato chiuso con una perdita netta di -509,3 milioni di dollari

Norwegian Cruise Line Holdings (NCLH), così come gli altri principali gruppi

crocieristici mondiali, sta lasciandosi alle spalle un prolungato periodo che è

Informare

Focus

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 59

stato devastante per l' industria delle crociere, messa in ginocchio in tutto il

mondo dall' impatto della pandemia di Covid-19 che ha costretto le

compagnie del settore a fermare completamente l' attività. Per NCLH ciò si è

tradotto in ben cinque trimestri consecutivi durante i quali nessun passeggero

è salito a bordo delle navi delle flotte del gruppo che sono operate attraverso i

marchi Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises e Regent Seven Seas

Cruises. Dopo la cessazione completa delle operazioni tra i secondi trimestri

del 2020 e del 2021, dal terzo trimestre dello scorso anno l' attività è ripresa e

nel secondo trimestre del 2022 le navi del gruppo hanno ospitato 394mila

passeggeri, numero assai distante da quello del corrispondente periodo dell'

anno pre-pandemia del 2019 quando ne erano stati imbarcati 683mila, e dai

688mila passeggeri del secondo trimestre del 2018 quando era stato

registrato il record per questo periodo dell' anno. Numero di passeggeri,

quello del secondo trimestre di quest' anno, che, ad evidenziare la quota di

turisti persa a causa della crisi sanitaria, è di poco superiore ai 374mila passeggeri imbarcatisi sulle navi del gruppo

nel secondo trimestre del 2011. D' altronde solo all' inizio dello scorso maggio l' intera flotta del gruppo è tornata in

servizio. Un impatto, quello del Covid, che si riflette tuttora sui risultati economici di NCLH che ha archiviato il

secondo trimestre del 2022 con ricavi pari a 1,19 miliardi di dollari, cifra che è sì assai superiore ai soli 4,4 milioni e

16,9 milioni di dollari totalizzati rispettivamente nei secondi semestri del 2021 e del 2020, ma è inferiore di 477,1

milioni di dollari rispetto al fatturato del secondo trimestre del 2019 e per risalire ad un volume d' affari inferiore

registrato nel secondo trimestre bisogna tornare all' ormai lontano 2016. Nel periodo aprile-giugno di quest' anno i

valori dell' EBITDA, dell' utile operativo e dell' utile netto segnati da NCLH, pur rimanendo in territorio negativo così

come accade consecutivamente da ben dieci trimestri, mostrano un sensibile miglioramento rispetto a quelli dello

scorso anno: il margine operativo lordo è ammontato a -184,2 milioni di dollari rispetto a -405,3 milioni nel secondo

trimestre del 2021; risultato operativo e risultato economico netto si sono attestati rispettivamente a -396,8 milioni e

-509,3 milioni di dollari contro i -605,1 milioni e -717,8 milioni di dollari dello scorso anno. Commentando gli ultimi

risultati trimestrali il presidente e amministratore delegato di NCLH, Frank Del Rio, ha manifestato fiducia nella piena

ripresa delle attività e delle performance finanziarie: «siamo incoraggiati - ha spiegato - dalla continua elevata

domanda da parte dei consumatori che stiamo registrando, che si riflette nelle nostre tariffe record, nell' accelerazione

del volume di prenotazioni, in particolare per il 2023 e più avanti, e nella generazione
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di vendite a bordo che è la più elevata di sempre». Un volume di vendite a bordo delle navi, è necessario precisare,

che nel secondo trimestre del 2022 è risultato davvero molto elevato essendo stato pari a 393,3 milioni di dollari, cifra

che è tuttavia assai inferiore al record storico di 540,1 milioni del terzo trimestre del 2019 ma anche, per fare un

raffronto con analoghi periodi dell' anno, ai 445,1 milioni del secondo trimestre del 2018 e ai 406,1 milioni di vendite a

bordo delle navi del secondo trimestre del 2017.

Informare
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Norwegian Cruise Line, trimestre in perdita. Ma è una buona notizia

La perdita netta (-509 milioni di dollari) resta alta ma i ricavi lo sono altrettanto: segno della ripresa delle attività
crocieristiche

Norwegian Cruise Line Holdings chiude il secondo trimestre dell' anno con una

perdita netta di 509,3 milioni di dollari. In perdita, ma comunque in recupero

rispetto alla perdita netta di 717,8 milioni del secondo trimestre dell' anno

precedente. Un dato molto positivo si riscontra nei ricavi, balzati a 1,2 miliardi

rispetto agli appena 4,4 milioni del secondo trimestre precedente. È il segno

della ripresa delle crociere, della riattivazione della maggioranza o della

totalità della flotta. Le spese operative per le crociere sono aumentate, infatti,

cosa che ha comportato un maggiore imbarco di marittimi, per esempio, di

rifornimento di carburante e di una serie di altri costi variabili diretti. Tra aprile

e giugno del 2021 la compagnia norvegese non ha effettuato alcun viaggio e

oggi paga un prezzo del carburante per tonnellata più caro: 836 dollari invece

di 673. Sempre nel secondo trimeste del 2022, gli interessi passivi netti sono

stati di 144,4 milioni, rispetto ai 137,3 milioni del secondo trimestre 2021. Gli

interessi passivi nel 2021 riflettono un guadagno di 20,4 milioni riconosciuto

dall' estinzione del debito. Escludendo questo guadagno, gli interessi passivi

sono diminuiti grazie ai recenti rifinanziamenti. «Siamo incoraggiati dalla

continua forte domanda da parte dei consumatori, nell' accelerazione dei volumi di prenotazioni, in particolare per il

2023 e oltre, e nella più alta generazione di entrate mai realizzata», commenta Frank Del Rio, presidente e

amministratore delegato di Norwegian Cruise Line Holdings. «Essendo emersi dalla pandemia e tornati a una

operatività più normale, rimaniamo saldi nel riposizionare i nostri marchi».

Informazioni Marittime

Focus
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Più rischi che soluzioni?

LIVORNO - L' ultima polemica pre-Ferragosto riguarda la decisione di

imbarcare sui traghetti lavoratori non iscritti alla Gente di Mare per coprire le

gravi carenze di personale. A esprimere perplessità oggi sono presidenti delle

associazione di formazione professionale navale Aniformar Eugenio Massolo

e Conformar Roberto Polisetti "Tra le tante emergenze di questa tribolata

estate, - scrivono in una nota congiunta - è emerso in tutta la sua gravità un

fenomeno già evidente da molte settimane: la carenza preoccupante di

personale disponibile ad imbarcarsi. Tale carenza stava mettendo a rischio la

regolarità delle linee di traghetti per i collegamenti interni, con prevedibili

pesanti ricadute anche sulla stagione turistica in diverse aree del paese e in

particolare sulle Isole. Era molto difficile trovare una soluzione senza aprire

crepe nel regime di Registro Internazionale che tutela l' occupazione

nazionale, aprendo a lavoratori extracomunitari e si è optato per una

soluzione, altrettanto discutibile, che apre all' imbarco di lavoratori non iscritti

alla Gente di Mare. Per leggere l' articolo effettua il Login o procedi alla

Register gratuita.

La Gazzetta Marittima

Focus



 

martedì 09 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 63

[ § 2 0 0 7 0 1 7 5 § ]

Anche Moby ricorre ai bonus per fidelizzare i marittimi

Accordo con le Ooss: l' erogazione del premio sarà vincolata all' omologa del piano concordatario. Alle viste anche il
rinnovo dell' integrativo

di Redazione SHIPPING ITALY 9 Agosto 2022 Mentre s' accende la

discussione sull' autorizzazione ministeriale a Grandi Navi Veloci ad

imbarcare personale sprovvisto del libretto di navigazione per sopperire alla

carenza di marittimi lamentata da settimane da diverse compagnie armatoriali

di traghetti, anche Moby s' è accodata alle shipping company che nelle scorse

settimane avevano deciso di perseguire anche un' altra strada oltre a quella

delle deroghe alla normativa esistente. Dopo Grimaldi , la stessa Gnv e

Corsica Ferries , infatti, anche la società di Vincenzo Onorato ha deciso di

ricorrere ad una forma di incentivo per fidelizzare il proprio personale. Per

farlo ha scelto la strada di un accordo col sindacato, sottoscritto dal

comandante di armamento Giuseppe Vicidomini e dalle rappresentanze

territoriali toscane (la sede operativa di Moby è a Livorno) di Filt Cgil, Fit Cisl

e Uiltrasporti. In base al documento, Moby si è impegnata "ad erogare un

bonus una tantum 'Alta Stagione' a tutto il personale imbarcato nei mesi di

luglio ed agosto del corrente anno per un importo lordo pari al valore di 20 ore

di straordinario mensili". Stante però la procedura concorsuale avviata dalla

società un anno fa e in attesa di omologa ( udienza fissata al 29 settembre ), "l' erogazione sarà vincolata al buon

esito" di quest' ultima, "avverrà nel rispetto del relativo piano" e sarà proporzionata ai giorni di imbarco effettivo. Non

è tutto, perché in base all' accordo "la società metterà in atto le verifiche per valutare l' iscrizione nella lista del 'turno

particolare' del personale che ne ha maturato i requisiti secondo le necessità aziendali" - un impegno cioè alla

stabilizzazione degli stagionali - e le parti riconoscono "necessario addivenire alla stipula di un nuovo contratto

integrativo e si impegnano ad iniziare le trattative immediatamente dopo la conclusione della procedura di

concordato". A.M.

Shipping Italy
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Migliori e peggiori

Londra: performance negativa per Carnival

(Teleborsa) - Seduta in ribasso per la società con sede a Miami proprietaria di

Costa Crociere , che mostra un decremento del 2,97%. L' analisi del titolo

eseguita su base settimanale mette in evidenza la trendline rialzista di Carnival

più pronunciata rispetto all' andamento del FTSE 100 . Ciò esprime la

maggiore appetibilità verso il titolo da parte del mercato. L' esame di breve

periodo di Carnival classifica un rafforzamento della fase rialzista con

immediata resistenza vista a 749,4 centesimi di sterlina (GBX) e primo

supporto individuato a 720,4. Tecnicamente ci si attende un ulteriore spunto

rialzista della curva verso nuovi top stimati in area 778,4.

TeleBorsa

Focus
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Migliori e peggiori

Male Royal Caribbean Cruises sul mercato azionario di New York

(Teleborsa) - Si muove in perdita la seconda più grande compagnia di

crociere al mondo , che è in forte flessione, mostrando una perdita del 6,51%

sui valori precedenti. A livello comparativo su base settimanale, il trend di

Royal Caribbean Cruises evidenzia un andamento più marcato rispetto alla

trendline del World Luxury Index . Ciò dimostra la maggiore propensione all'

acquisto da parte degli investitori verso Royal Caribbean Cruises rispetto all'

indice. Lo status tecnico di Royal Caribbean Cruises è in rafforzamento nel

breve periodo, con area di resistenza vista a 38,85 USD, mentre il primo

supporto è stimato a 36,91. Le implicazioni tecniche propendono per un

ampliamento della performance in senso rialzista, con resistenza vista a

quota 40,79.

TeleBorsa
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Royal Caribbean, aumentano i ricavi ma i conti restano in rosso

Nel secondo trimestre del 2022 sulle navi del gruppo si sono imbarcati complessivamente 1,34 milioni di passeggeri
rispetto ai 34.000 nello stesso periodo del 2021

Trieste - Ancora profondo rosso, ma con un deciso incremento delle entrate

dovuto alla ripresa delle crociere: questi in sintesi i risultati della seconda

semestrale (aprile-giugno 2022) del gruppo Royal Caribbean. I ricavi del

gruppo americano sono saliti a 2,18 miliardi di dollari: cifra che è nettamente

superiore ai soli 50,9 milioni di dollari totalizzati nel secondo trimestre del

2021 ed anche ai 175,6 milioni di dollari del secondo trimestre del 2020,

entrambi periodi in cui la flotta del gruppo era pressoché ferma a causa della

crisi sanitaria. Oggi invece, grazie al notevole flusso di cassa derivante dalle

crociere vendute, ci si è avvicinati ai 2,81 miliardi di dollari di ricavi del

secondo trimestre del 2019 quando non solo la pandemia era ancora al di là

da venire, ma il mercato delle crociere era in piena ascesa con le principali

compagnie del settore che continuavano a segnare nuovi record sia finanziari

che operativi. Vediamo di analizzare nel dettaglio i flussi del RCG : nel

secondo trimestre di quest' anno le vendite delle crociere hanno fruttato al

gruppo introiti per 1,42 miliardi di dollari, il 29,7% in meno rispetto al secondo

trimestre del 2019, le vendite a bordo delle navi hanno generato ricavi pari a

766,0 milioni di dollari, con solamente un lieve calo del 2,9% rispetto al corrispondente trimestre del 2019. I costi

operativi, tuttavia, sono risultati superiori del +9,5% rispetto a quelli del secondo trimestre del 2019: nel secondo

trimestre del 2022 si sono infatti attestati a 1,69 miliardi rispetto a 1,54 miliardi di dollari nel secondo trimestre dell'

ultimo esercizio annuale precedente la pandemia. Purtroppo, com' era prevedibile, anche nel periodo aprile-giugno di

quest' anno il risultato operativo e il risultato economico netto sono stati entrambi ancora di segno negativo e pari

rispettivamente a -218,6 milioni e -521,6 milioni di dollari. Si tratta comunque di perdite assai più contenute rispetto a

quelle del secondo trimestre del 2021 (-1,02 miliardi e -1,35 miliardi di dollari) e del secondo trimestre del 2020 (-128

miliardi e -1,63 miliardi). Il secondo trimestre del 2019 era stato invece archiviato con un utile operativo di 573,6

milioni di dollari e con un utile netto di 480,0 milioni di dollari. Nel secondo trimestre del 2022 sulle navi del gruppo si

sono imbarcati complessivamente 1,34 milioni di passeggeri rispetto ai 34.000 nello stesso periodo del 2021 e ai

20.000 nello stesso periodo del 2020. Questo ci fa capire quale tornado sia stato per il settore crocieristico l' ultimo

biennio di pandemia rapportato poi ai 1,66 milioni di passeggeri trasportati dalla flotta del RCG nel secondo trimestre

del 2019. Il presidente e amministratore delegato di Royal Caribbean, Jason Liberty, ha evidenziato che nel trimestre il

gruppo ha raggiunto due importanti traguardi: «riportare la nostra intera flotta globale in attività e ottenere un flusso di

cassa operativo e un EBITDA positivi. La propensione dei
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consumatori ai viaggi e alle crociere continua ad essere elevata. Continuiamo a registrare una domanda consistente

e in accelerazione sia per le crociere che per le vendite a bordo. La crociera continua ad essere una proposta di

valore assai interessante per i turisti ed oggi abbiamo l' opportunità di ridurre ulteriormente il divario rispetto ad altre

offerte turistiche a terra». Ora bisognerà vedere se questo trend di crescita sarà confermato anche nella seconda

parte del 2022, l' estate porterà sicuramente in dote ottimi risultati visto la crescita della domanda di crociere

(soprattutto negli USA): poi bisognerà vedere se un eventuale peggioramento della situazione sanitaria globale

impatterà di nuovo nell' autunno con una conseguente contrazione dell' alleggerimento delle misure restrittive sui

viaggi.
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Le navi da crociera sono tornate in Malesia

La città stato di Singapore è al momento il punto di riferimento per le crociere brevi che finalmente si sono aperte agli
scali malesi, ma l'auspicio è che dal prossimo inverno i viaggi possano toccare molteplici destinazioni nella zona

Trieste - Finalmente le navi da crociera sono tornate in Malesia : Spectrum of

the Seas di Royal Caribbean International farà da traino a questa ripresa con

toccate bisettimanali. Se il trend si confermerà in ascesa, pandemia

permettendo, in inverno saranno molti di più gli scali in questo Paese. Dopo

due anni di crociere da Singapore 'verso il nulla' cioè di sola navigazione, la

'Spectrum' è approdata di nuovo a Kuala Lumpur il primo luglio e a Penang il 2

luglio. In riconoscimento del fatto che al turismo crocieristico è stata data una

nuova prospettiva di vita, si sono svolti eventi celebrativi a bordo della nave

americana in occasione dello scalo a Port Klang a Kuala Lumpur il 5 agosto e

al terminal delle crociere del molo di Penang Swettenham il 6 agosto. In

entrambi i porti, alti dignitari e funzionari statali hanno partecipato, con il

Comando nave, al tradizionale scambio dei crest e alla visita della grande

nave. «In qualità di nuovo proprietario del terminal crociere passeggeri a Port

Klang, il Port Klang Cruise Terminal (PKCT) è davvero entusiasta di vedere la

ripresa delle navi da crociera che fanno scalo nel nostro terminal. L' arrivo di

Spectrum of the Seas il primo luglio 2022 al PKCT è stata una pietra miliare

significativa, in quanto ha segnato la rinascita del turismo crocieristico dopo una pausa di due anni a causa delle

restrizioni di viaggio legate al Covid-19. Riteniamo che l' arrivo di navi da crociera a Port Klang, che trasportano

passeggeri locali e internazionali per godersi ristoranti, attrazioni e centri commerciali nello stato di Selangor e Kuala

Lumpur, sosterrà notevolmente l' industria e l' economia del turismo della Malesia. Abbiamo introdotto una nuova

attrazione per i passeggeri, il "Cruise Day Fiesta" presso l' edificio del terminal PKCT, in collaborazione con l' ufficio

del turismo con cucina locale e artigianato. PKCT è pronta ad accogliere le navi da crociera nel nostro terminal di

livello mondiale», ha affermato Dato' Azman Shah Mohd Yusof, presidente di PKCT. Non tutto il traffico di questi porti

però è targato Royal Caribbean, infatti anche la Genting Dream della di Resort World Cruises (nata dalle ceneri di

Genting Hong Kong) scala a Port Klang e Penang ma con minor frequenza. «Sono passati più di due anni da quando

la Malesia ha vietato navi da crociera internazionali a causa della pandemia di Covid-19 e del conseguente blocco.

Penang è ora pronta per un rimbalzo turistico con l' arrivo di Spectrum of the Seas. Il porto di Penang ha servito 13

scali internazionali per un totale di quasi 35.000 passeggeri solo a luglio, 27.000 dei quali erano ospiti di Spectrum of

the Seas. Come uno degli scali portuali scelti in Malesia per le partenze bisettimanali di Spectrum of the Seas, il porto

di Penang è lieto di accogliere calorosamente e ospitare Spectrum of the Seas e apprezza la crescita economica, la

gioia
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e i benefici che ciò porterà a Penang», ha affermato Datuk Tan Teik Cheng, presidente della Commissione portuale

di Penang. La città stato di Singapore è al momento il punto di riferimento per le crociere brevi che finalmente si sono

aperte agli scali malesi, ma l' auspicio è che dal prossimo inverno i viaggi possano toccare molteplici destinazioni

nella zona con un graduale riapertura dei porti. Anche se pesa sempre l' incognita del gigante cinese che sembra l'

ultimo baluardo della tolleranza zero al Covid-19. Quindi se il Sud-est asiatico sta dimostrando tutta la sua voglia di

ricominciare non può che essere visto come di buon auspicio dalle compagnie internazionali. Però senza la Cina il

mercato asiatico non sarà mai la nuova Eldorado delle crociere che fino a pochi anni fa si pensava come il primo

competitor del mercato caraibico. Probabilmente il prossimo tassello della riapertura asiatica alle crociere, sarà il

Giappone. La Malesia sta facendo scuola e dimostrando che i viaggi crocieristici internazionali possono riprendere in

sicurezza anche in questa parte del mondo.
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